
停止一年多的客运线路审批重新开办

全省客车都将安装GPS
谁兜圈甩客就治谁
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本报讯“我的期望值是1500元。”郑州大学
计算机专业的小红抱着这样的想法求职，最终向
自己并不满意的两个企业投下简历后离开。和
小红一样，昨日省人才交流中心的大学生专场招
聘会上，大量2009级的高校毕业生打算以1500
元入职，可是招聘单位提供的薪资待遇一般都在
1000元左右，八成以上低于1000元。

学生：用人单位少、待遇偏低

昨日8时30分，位于红旗路上的省人才市
场正门口，排起了长队。通过安检进入招聘会
现场后，里面也是人声鼎沸。

据省人才交流中心市场部统计，昨日入场
招聘的企业近100家，入场求职者却有4000多
人，比平时的招聘会人数增加不少。

中原工学院学营销的本科生小刘，这次也
带着自己精心制作的 10 余份简历来到现场，
他在认真转了两圈之后投下了两份简历，“一
个是影视公司，说是待遇2000元，我知道那肯
定是虚的，估计能拿 1000 多就不错了。”他说
希望最少要拿1500元，“少了就没办法养活自
己”。现场的企业他也认真看了两遍，“总体感
觉企业不多，而且待遇普遍给的很低。”

记者观察发现，和小刘说的差不多，大量
企业开出的起薪都是 800 元，有的仅 700 元，
1000元以上的不到两成。

企业：让大学生干营业员他们不愿意

参加招聘的企业人事干部王经理说：“现
在的大学生眼高手低得厉害，根本不注意当下
的形势，不降低姿态就职，就要面临失业了。”
他介绍，他们公司这次招聘的有储备干部和营

业员，“储备干部很多人报名，可是营业员几乎
没人问津，为什么？其实储备干部也是要从基
层的营业员做起的，而营业员干得好也很容易
成为管理人员。”

大多数学生：月薪起码1500元

经过省人才市场的初步统计，有 1000 人
次达成了初步的意向，据介绍，这里也包括有
些学生在几个企业同时登记求职的情况。

记者注意到，几个同学在市场中碰到时，
互相打探的是投了几份简历，得知其中一个没
看中一个单位时，另外一个同学赶紧教导她：

“到你走时无论如何要投两份简历啊。”
虽然当下金融危机造成了一些就业的恐慌，

可是采访中，学生们的预期都没有降低，小刘和
同学一齐表示，“我们认为1500元应该是可以
的，再降低就对不起我们上了这么多年学了。”

请30名市民看环城快速路
郑州市环城快速公路管理处准备组织 30

名市民，在11月23日参与“市民看市政”活动，
市民可以对环城快速公路（重点是中州大道）
的运行情况提出意见和建议。您若有兴趣，请
拨打68971323报名参加。 李萌

交通交通

儿童公益晚会邀您出节目
共青团郑州市委 12355 青少年维权及心

理咨询中心将举办“郑州 12355第四届关爱单
亲家庭及留守流动儿童公益晚会”，现面向全
省征集节目主持人、文艺节目和互动游戏。
节目主持人要求男、女各一名，年龄在 10~16
岁，有相关主持经验。有特长的爱心单位和
爱 心 个 人 均 可 报 名 参 加 。 电 话 ：12355，
67412355。 李雪

《禅宗少林·音乐大典》
周六起停演

因天气原因，大型实景演出《禅宗少林·音
乐大典》将于本周六起停演，计划明年3月份复
演。据了解，自今年3月15日以来，《禅宗少林·
音乐大典》共演出 240场，接待游客 20万人次，
实现收入2200余万元。与去年同期相比，该演
出门票收入逐月增长，6、7 月份收入增长率突
破 100%，4、5月份收入增长率在 200%以上。4
月 11 日首次实现一日演出两场。十一黄金周
期间，该演出共接待海内外游客12305人次，同
比增长53%，门票收入近160万元。 胡审兵

旅游旅游

想当飞行员？
英语得过四级

“身体条件符合未必能当飞行员，我们从大
学生里招收飞行员，初检的条件之一就是必须
通过大学英语四级考试，复检时还要进行英语
口语测试。”昨日下午，山东航空股份有限公司
在郑州航院招收飞行员，除了身体的各项测试，
英语水平也成为招飞的硬性条件之一。“现在许
多航空公司招飞行员都要求英语四级以上。”前
来参加测试的郑州航院艺术设计系学生王新鹏
说。据山航人力资源部招飞主管宋丙龙介绍，
近几年公司招收的飞行员必须送往美国、加拿
大学习飞行技术理论，英语水平、特别是口语就
势必成为招飞的硬性条件之一。

张竞昳 葛畅

始发站上座率达70%才能申请

“我等了一年多终于等到这一天，听
说从明年 1 月 1 日起，省道路运输局将恢
复客运线路审批。”从南方打工归来的小
郑一直想在郑州做门生意，看家乡不少朋
友跑长途挺挣钱，他也想买辆车试试，但
是我省从去年 7 月 1 日就停止了所有客运
线路的审批工作。

昨日，省道路运输局客运处处长王翔证
实了这个消息，此次恢复审批分为市际客运
业务、省际客运业务以及旅游客运业务。

对于市际客运业务、省际客运业务，应
坚持始发站出站旅客实载率大于或等于
70%，才能申请增加运力和班次。

此前停办一年治理客运混乱现象

“为了进一步规范客运市场秩序，自
2007年 7月 1日以来，我省开展了客运市场
清理整顿工作，在清理整顿期间，暂停办理
新增线路、班次、运力客运业务。”王翔介绍，
去年开始停办客运线路审批，主要是为了重
点清理客运市场良莠不齐的现象。

“车辆兜圈甩客、不进站随意停靠拉客
等不正当经营，常会引来乘客的投诉，投诉
之后我们运管部门去查处营运车辆，而营运
车辆因为被查处遭受损失，就会更加想方设
法捞回来，于是乎整个客运市场都很混乱。”
王翔说。

记者从市运管局稽查科得知，每月他们

接到的消费者投诉中，有关客运市场乘客遭
受兜圈、甩客以及“黑车”“野车”的投诉要占
据2／3还多。市稽查队的队员们尽管作出
了努力，但都不能根治兜圈甩客的顽症。

城际公交不在审批范围内

随着 2006 年郑开城际公交开通之后，
郑州至许昌、郑州至新乡等其他地市都引发
上城际公交的热潮，但是实际工作推进中却
有难度。

据悉，明年恢复的客运线路审批不包含
新开通城际公交班线。推进城际公交线路
首先要具备适当的运输距离，如郑州至信阳、
郑州至安阳都达几百公里，如此远的距离上
城际公交就不现实；其次是具备大客流。

昨日的一场招聘会，企业薪资一般开价在1000元左右

大学生看不上“营业员”
人事经理说“不妨降低点姿态先干着”

“未来的客运市场饭更不好吃。”省道路
运输局局长吕全德在谈到我省道路运输业发
展时这样认为，高速发展的高铁专线和票价
不断跳水的民航班线，使公路客运左右受敌。

据郑州交运集团客运总公司副总孙德
勇介绍，在迎接铁路和民航的竞争上，他们
的目标也正是盯在火车、民航补充运输上，
把火车开不到和飞机顾不着的城市、县乡

作为他们发展的客源地。
“客运市场必须提高自身服务，我省下

一步将重点推出全省客运汽车GPS卫星定
位标准化工作，制定全省参运车辆卫星跟
踪服务大网络，不怕再有调皮捣蛋的客车
出现兜圈拉客、不进站私抬票价的现象。
过去遇上乘客投诉还有现场取证难的问
题，今后车上发生的任何情景都在我们建

立的大网络之中，风吹草动尽收眼底。”据
省道路运输局车辆技术处副处长齐林介
绍，他们正在和省质监局进行洽谈合作，联
手制定关于全省车辆安装GPS卫星定位服
务器的标准化工作。目前初步意见稿已得
到省内外有关专家团的审核，预计很快就
可推行，到时我省所有参运车辆都将戴上

“紧箍咒”。

全省参运车辆将建立庞大GPS网络
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提醒：12月4日到6日还有大型招聘会
据介绍，今年省人才市场已累计举办120场日常招聘会，7场专场招聘会，2次大型招聘会。同时，在12月4日~6日还将举办“2008年河南省

冬季人才交流大会暨大中专毕业生供需见面会”。据了解，这将是今年最后一次大型招聘，有求职需要的不可错过。
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两个快速公交场站
位置大致确定

昨日，记者从郑州市规划局了解到，两个
郑州快速公交系统建设项目 BRT 场站的选址
工作正在进行，这两个场站——滨河路 BRT
场站、农业路 BRT 场站分别计划设置在滨河
路西、郑少高速公路连接线北和农业路北、
朱 屯 路 东 。 滨 河 路 BRT 场 站 用 地 面 积
200881 平方米，农业路 BRT 场站用地面积
19277平方米。 李萌

GPS 监控中心

停了一年多的客运线路审批工作已经重新开始办理。昨日，省交通厅道
路运输局称，不管是省际客运线路还是市际客运线路，始发站的上座率必须
在70%以上，才能申请增加运力和班次。

鉴于客车兜圈、甩客、倒客等现象的存在，2007年7月1日，省道路运输
局停止了客运线路的审批工作。此外，从2009年1月1日开始，我省的客运
线路将以招投标的方式进行审批。 晚报记者 王菁


